



Ecole SAINT PAUL
SAINT PAUL MONT PENIT

vendredi 30 octobre 2020

ENSEIGNEMENT CATHOLIQUE
de Vendée

Chers membres de la communauté éducative de l'école St Paul,

Le protocole sanitaire du ministère en lien avec le confinement guide l'écriture du protocole de l'école Saint Paul ci-dessous présenté :

-Tous les élèves de notre école seront accueillis dans leur classe pendant les 4 jours de classe : le lundi 2 novembre , tous les élèves doivent être présents en classe dès 8h30.

-Les parents d'élèves jouent un rôle essentiel. En effet, les parents sont invités à prendre la température de leur enfant avant le départ pour l'école. Ils s'engagent à ne pas mettre leurs enfants à l'école, en cas de fièvre (38 °C ou plus) ou en cas d'apparition de symptômes évoquant la Covid-19 **chez l'élève ou dans sa famille**. De même, les élèves ayant été testés positivement, ou dont un membre du foyer a été testé positivement, ou encore identifiés comme contact à risque ne doivent pas se rendre à l'école.

Les parents m'informent : 02 51 98 62 72 ou ec.stpaulmontpenit.stpaul@ddec85.org

-Le document expliquant des moyens mis en œuvre en cas d'apparition de symptômes chez un élève ou un personnel reste inchangé. Il vous a été remis en septembre, il est en ligne sur le site onglet actualité « *que faire s'il y a un cas de covid à l'école ?* »

- Tous les adultes portent un masque : parents, professeurs, ASEM, catéchistes.

-Les élèves du CP (nés en 2014) au CM2 portent un masque. Les masques sont fournis par les parents. Chaque enfant aura besoin d'au moins 2 masques pour sa journée : un avant le repas, un après le repas. Mais il est préférable de prévoir un autre masque de secours. Par conséquent dans une poche ou boîte logée dans le cartable , merci d'insérer 2 masques.

Chers parents, merci d'indiquer à votre enfant comment se porte le masque : bouche et nez cachés. Delphine, Emmanuelle et moi-même les guiderons également, les inviterons à le

supporter. Je crains que ce port de masque soit contraignant pour de nombreux élèves, nous ferons donc preuve de compréhension mais aussi de rigueur.

- A l'arrivée et à la sortie , sur les parkings, dans les cours, les attroupements et les croisements sont limités autant que possible. La distanciation entre les familles est souhaitable.

- Les gestes barrières seront appliqués. **Merci de les rappeler à votre enfant :**

1. se laver les mains en arrivant à l'école, pendant chaque récréation, avant le repas, en arrivant à son domicile (ou à la garderie), après s'être mouché, après le passage aux toilettes.

2. Eternuer dans son coude (ou dans son masque et le changer !)

3. Chercher à mettre de la distance physique entre soi et les autres.

4. Porter le masque si je suis né(e) en 2014 ou avant.

- L'hygiène des locaux, du mobilier et du matériel courant est fait quotidiennement.

-L'aération des salles est effective le matin avant 8h30, à chaque récréation(10h30, 12h15, 15h) et après 16h15.

-La désinfection des points contacts est faite à 10h45, 12h30, 15h15 et en fin de journée.

- Les horaires de l'école St Paul sont : 8h30(accueil à 8h20) à12h15 et 13h45 (accueil à 13h30)à 16h15

-le brassage est limité au sein de l'école, en effet 2 groupes ne se côtoient pas : le groupe des CE/CM et celui des PS au CP.

- Afin de limiter le brassage des élèves, nous maintenons au sein de notre école deux entrées différentes :

➤ Les élèves de CE1, CE2, CM1 et CM2 entreront et sortiront par le portail de la grande cour.

➤ Les élèves de PS, MS, GS, CP entreront et sortiront par le portail de la petite cour.

-Les élèves demi-pensionnaires se rendront au restaurant scolaire : le premier groupe est composé des élèves de la PS au CP . Puis le deuxième groupe est composé des élèves du CE1 au CM2. Les enfants seront à table par classe. Les élèves du CP au CM2 portant un masque

le poseront pour déjeuner. Puis rejoindra l'école avec ce masque. Au retour, à l'école, ils pourront prendre leur masque prévu pour l'après-midi qui est dans leur poche ou boîte mise dans leur cartable. **Chers parents, merci d'expliquer à votre enfant cette manutention.**

-Précisions concernant le temps d'accueil du matin et de sortie du soir.

Le matin, comme précédemment, seuls les élèves de Petite et Moyenne sections (classe de Virginie) pourront être accompagnés dans la classe par un seul adulte. Celui-ci devra porter convenablement son masque (bouche et nez cachés) et se désinfectera les mains avec du gel hydroalcoolique avant d'entrer dans le bâtiment. Certains enfants de PS-MS sont déjà prêts à se séparer de l'adulte dès le vestiaire. Dans ce cas, je vous conseille de confier votre enfant à Nadia dès l'arrivée au vestiaire en veillant à signaler votre départ à Nadia. Cette initiative permettrait de limiter le nombre d'adultes dans la classe maternelle.

Le matin, vous pouvez avancer près de la porte de la classe pour vous assurer que votre enfant (de GS au CM2) rentre bien. La pandémie ne doit pas atténuer les autres mesures de sécurité, j'invite donc les parents des plus jeunes à rentrer sur la cour.

A 12h15, si votre enfant ne mange pas au restaurant scolaire, l'enseignant avancera avec votre enfant vers vous au portail.

De 13h30 à 13h45, votre enfant qui a déjeuné chez lui rentre sur la cour, une enseignante surveille la cour.

A 16h15, après avoir salué son enseignante, votre enfant avancera vers vous. Vous pouvez avancer près de la porte de la classe. Comme au temps d'accueil, la pandémie ne doit pas atténuer les autres mesures de sécurité, j'invite donc aux parents des plus jeunes de rentrer sur la cour.

Merci pour cette lecture attentive et son explication que vous donnerez à votre enfant.

Anne Goyaux